

WARTA

Ketua PWI Sidoarjo : Pembekalan Penulisan Rilis Dan Fotografi Agar Penrem Dan Pendim Lebih Profesional

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Mar 9, 2023 - 22:35



Suasana pembekalan penulisan press rilis dan fotografi di ruang data Makorem 084/BJ

SURABAYA, - Kiprah media massa mempunyai peran penting dan strategis

untuk membesarkan nama setiap satuan di jajaran TNI AD, khususnya korem 084/bhaskara jaya. Keberadaan media massa sangat penting untuk bersama-sama mewarnai bangsa. Program-program pemerintah khususnya TNI AD tidak akan terlihat dan terbaca oleh masyarakat tanpa peran awak media yang turut serta menyuarakannya.



Kasiter Korem 084/BJ, Kolonel Arh Syafa' Susanto S.I.P. M.M Dan Ketua PWI Kabupaten Sidoarjo, Mustain

Bertempat di ruang data Korem 084/Bhaskara Jaya, Jl Ahmad Yani No. 1, Wonocolo, Surabaya, dilaksanakan kegiatan pembekalan Fotografer dan Penulisan Press Rilis kepada personel Penerangan Korem (Penrem) 084/BJ dan Penerangan Kodim (Pendim) jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya. Pembekalan tersebut hasil kerjasama dengan PWI Kabupaten Sidoarjo TW I TA 2023 pada Kamis (09/03/2023)

Dalam rangkaian acara pembekalan, Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM dalam sambutannya yang dibacakan Kasiter Korem 084/BJ, Kolonel Arh Syafa' Susanto S.I.P. M.M menyampaikan, "Melalui kesempatan yang berbahagia ini, Selaku kasiter korem 084/BJ saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan serta apresiasi yang tulus kepada ketua PWI Sidoarjo beserta para narasumber yang telah berkenan meluangkan waktunya untuk hadir pada acara ini, semoga niat baik kita semua memperoleh ridlo dari Allah subhanahu wa ta'ala, aamiin yaa robbal aalamin." Tuturnya.

Begitu sangat luar biasa dan pentingnya kehadiran media massa, sehingga untuk itulah pada pagi hari ini rekan-rekan awak media dari pendim jajaran korem 084/BJ diundang dalam rangka komunikasi dan pembekalan.

“Untuk itulah, pada pagi hari ini kami, mengundang rekan-rekan awak media dari Pendim jajaran korem 084/BJ dalam rangka Komunikasi dan pembekalan untuk kita semua, Seiring perkembangan teknologi Informasi yang kian pesat dan meningkatnya jumlah pengguna internet maka media massa saat ini telah bertransformasi sebagai salah satu sumber informasi yang paling akrab dengan masyarakat.” Sambungnya.

“Sebelum saya mengakhiri sambutan saya, saya mengajak kepada kita semua yang hadir pada kegiatan ini untuk benar-benar memperhatikan materi-materi yang akan disampaikan oleh para narasumber yang sudah profesional dari PWI Sidoarjo ini, sehingga menjadi tambahan bekal bagi personel pendim jajaran korem 084/BJ untuk menyuarakan kegiatan-kegiatan di Satuan masing-masing melalui tulisan-tulisan yang mudah diterima dan dipahami oleh masyarakat di wilayah.” Pungkas Kasiter mengakhiri sambutannya.

Sementara itu, Ketua PWI Kabupaten Sidoarjo, Mustain se usai pembekalan menuturkan, “Kami, dari PWI Sidoarjo menyampaikan apresiasi kepada Korem 084/Bhaskara Jaya yang telah menggelar semacam pelatihan atau pembekalan jurnalistik untuk Penrem dan Pendim jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya.” Tutur Ketua PWI Sidoarjo yang masih aktif sebagai Jurnalis harian Bangsa ini.

Cak Tain, sapaan akrabnya lantas melanjutkan, “Bagi kami, ini (pembekalan) sebagai upaya peningkatan profesionalitas anggota TNI, khususnya yang berdinasi di bagian Penerangan, bagaimana bisa lebih memiliki skill dan kemampuan khususnya dalam tema materi pada hari ini dalam penulisan press rilis dan pelatihan fotografi jurnalistik. Jadi, intinya penrem dan pendim jajaran ini perannya sangat vital, sangat penting karena mereka ini sebagai ujung tombak satuan. Mereka ini yang bertugas membuat Press Rilis tentang instansinya. Melalui ini, diharapkan mereka memiliki kemampuan menjadi penulis Press Rilis yang baik, sehingga saat Press Rilis dikirimkan ke media massa, bisa menjadi sebuah berita yang bagus dan menimbulkan citra yang positif di instansinya.” Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain, Kasiter Korem 084/BJ, Kolonel Arh Syafa' Susanto S.I.P. M.M, Paur Penrem 084/BJ, Letda Chb Nono Widjanarko, Para Personil Pendim Jajaran Korem 084/BJ, Ketua PWI Kabupaten Sidoarjo, Mustain, serta pembawa materi (narasumber) dari PWI Kabupaten Sidoarjo.